

CONTRASTES ENTRE DIFERENTES INTERESES DE CLASE

Vivimos en una sociedad capitalista y no debemos olvidar que el capitalismo es producto de una etapa del desarrollo de la humanidad. Por ende no hay posibilidad de otro capitalismo más humano que este. Por lo tanto es humano el banquero, los patrones industriales, la bosta oligárquica, el pequeño burgués; es humano el obrero, el proletariado, el desocupado, los excluidos son humanos. Es humano el grupo Techint, que para seguir llenando sus bolsillos invirtió 2.200 millones de dólares en México. Ahora construirá un gasoducto de 9.000 KM. Desde Venezuela hasta la Argentina, donde embolsara otros millones de dólares a costa de la explotación de obreros argentinos y que explotará también obreros mexicanos.

Las diferencias entre los diversos grupos humanos está en la relación con los medios de producción: TIERRAS, FÁBRICAS, etc. Lo que determina su condición de clase. El enemigo lucha por sus intereses y por eso trabaja unido para oprimir y reprimir a la clase obrera y al resto de los asalariados.

La clase obrera debe unir todas sus luchas para defender sus intereses y arrancar reivindicaciones como: BLANQUEO DE SUS SALARIOS; DERRIBAR LA LEGISLACIÓN LABORAL RETROGRADA; IMPULSAR LA DEMOCRATIZACIÓN DE LOS SINDICATOS. Por eso afirmamos que se esta peleando por lo mismo en la Quiaca, acá o en Tierra del Fuego y se está peleando contra el mismo enemigo. La clase obrera debe empezar a creer en su capacidad para ejercer su poder. Únicamente la construcción del PODER de los trabajadores y el resto de los oprimidos asegurará la victoria.

Únicamente la revolución socialista terminará con el hambre y la desigualdad.



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar

<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>

CONTRASTES ENTRE DIFERENTES INTERESES DE CLASE

Vivimos en una sociedad capitalista y no debemos olvidar que el capitalismo es producto de una etapa del desarrollo de la humanidad. Por ende no hay posibilidad de otro capitalismo más humano que este. Por lo tanto es humano el banquero, los patrones industriales, la bosta oligárquica, el pequeño burgués; es humano el obrero, el proletariado, el desocupado, los excluidos son humanos. Es humano el grupo Techint, que para seguir llenando sus bolsillos invirtió 2.200 millones de dólares en México. Ahora construirá un gasoducto de 9.000 KM. Desde Venezuela hasta la Argentina, donde embolsara otros millones de dólares a costa de la explotación de obreros argentinos y que explotará también obreros mexicanos.

Las diferencias entre los diversos grupos humanos está en la relación con los medios de producción: TIERRAS, FÁBRICAS, etc. Lo que determina su condición de clase. El enemigo lucha por sus intereses y por eso trabaja unido para oprimir y reprimir a la clase obrera y al resto de los asalariados.

La clase obrera debe unir todas sus luchas para defender sus intereses y arrancar reivindicaciones como: BLANQUEO DE SUS SALARIOS; DERRIBAR LA LEGISLACIÓN LABORAL RETROGRADA; IMPULSAR LA DEMOCRATIZACIÓN DE LOS SINDICATOS. Por eso afirmamos que se esta peleando por lo mismo en la Quiaca, acá o en Tierra del Fuego y se está peleando contra el mismo enemigo. La clase obrera debe empezar a creer en su capacidad para ejercer su poder. Únicamente la construcción del PODER de los trabajadores y el resto de los oprimidos asegurará la victoria.

Únicamente la revolución socialista terminará con el hambre y la desigualdad.



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar

<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>